



Consejo Estatal de las Artes de Nueva Jersey Proyecto de Artes Tradicionales y Populares (FTAP) Instrucciones para la *notificación de intención de presentar una solicitud* para el ejercicio fiscal 2025

This document is also available [in English](#).

¿Cómo puedo solicitar una subvención para un proyecto de artes tradicionales y folclóricas?

Los solicitantes deben cumplimentar correctamente dos formularios consecutivos para que se les tenga en cuenta para una subvención a un proyecto de artes populares y tradicionales. El primer formulario es una *Notificación de intención de presentar una solicitud*, a la que se puede acceder [aquí](#). El plazo de presentación de este formulario finaliza el **6 de diciembre de 2023 a las 12:00 horas EST**.

El segundo formulario es la *Solicitud de Proyecto de Artes Tradicionales y Populares*. Sólo los solicitantes cuya *notificación de intención de presentar una solicitud* haya sido revisada y aprobada tendrán acceso al formulario de solicitud en SAGE. El formulario de *solicitud* estará disponible el 11 de enero de 2024.

Tenga en cuenta que esta beca está limitada a **artistas emergentes o a mitad de carrera** que practiquen activamente su arte y deseen mejorar sus habilidades artísticas. Los solicitantes interesados deben consultar las [directrices](#) para obtener instrucciones completas.

Ayudas y apoyo a proyectos de artes populares y tradicionales

Para ayudar a los solicitantes a redactar y presentar los formularios, se ofrece la siguiente asistencia.

1. Horario de oficina virtual. Consulte el [sitio web del](#) Consejo de las Artes para más detalles y horarios.
2. Los solicitantes pueden hacer preguntas y recibir ayuda poniéndose en contacto con Kim Nguyen, Responsable del Programa de Artes Populares y Tradicionales, en el 609-292-4495 o por correo electrónico a kim.nguyen@sos.nj.gov.
3. Los solicitantes deben consultar el documento de [Orientación Especial](#) para obtener orientación y apoyo adicionales.

Pasos y formularios de solicitud de proyectos de artes populares y tradicionales

Todos los formularios deben cumplimentarse en inglés.

Paso 1: Formulario de notificación de intención de presentar una solicitud

Los solicitantes deben rellenar y enviar un formulario de [notificación de intención de presentar una solicitud](#) por correo electrónico a kim.nguyen@sos.nj.gov y cc: tammy.herman@sos.nj.gov. El correo electrónico debe enviarse con el asunto: "Folk & Traditional Arts Project". El formulario debe cargarse como archivo Word o PDF.

Este formulario de *notificación de intención de presentar una solicitud* vence el **6 de diciembre de 2023 a las 12:00 del mediodía**.

Se revisará cada formulario de Notificación de intención de presentar una solicitud para comprobar que está completo y cumple los requisitos, tal y como se indica en la [rúbrica](#). Se notificará a los solicitantes por correo electrónico su estado de elegibilidad de la Notificación de intención de presentar una solicitud antes del 22 de diciembre de 2023.

Paso 2: Formulario de solicitud en SAGE

Una vez aprobado el formulario de *notificación de intención de presentar una solicitud*, el personal del Consejo de las Artes se pondrá en contacto con el solicitante para que presente el formulario de *solicitud*. En ese momento se facilitarán las instrucciones de presentación. Las instrucciones incluirán un nombre de usuario y una contraseña para iniciar sesión en el sistema SAGE y acceder al formulario de *solicitud*.